
 

 
 

SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 
 

 

 

    

 

             

 
 
Anfrage nach §17 GO durch den Ratsherrn Timo Bönig 

 
Fördermittel für Einrichtungen in den Bereichen „Sport, Jugend und Kultur“ 

 
Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

Mit dem aktuell zweiten Nachtragshaushalt des Bundes ist unter anderem eine 
Aufstockung der Fördertöpfe für Einrichtungen in den Bereichen „Sport, Jugend und Kultur“ 
in erheblichem Umfang beschlossen worden. Die Antragsfristen laufen. 
 
Wurden durch die Stadt Lehrte bereits Mittel aus diesen Fördertöpfen beantragt? 
 
Die Frage nach der von der Stadt Lehrte geplanten Inanspruchnahme von entsprechenden 
Fördermitteln stellt sich insbesondere vor dem Hintergrund der anstehenden und teilweise 
bereits geplanten Investitionen in Kindertagesstätten, Spielplätze und Sportstätten. 
 
Sofern keine Mittel beantragt wurden, bitte ich um eine entsprechende Begründung. 

 
 
Lehrte, den  24.08.2020 

 
 
Timo Bönig 


